



Congés et ARTT 2014

La CGT continue !

Tous ensemble

Monsieur le Directeur Général des Services,

Depuis de longs mois, les agents de notre collectivité sont mis à l'épreuve dans l'exercice de leurs missions du fait d'atteintes sans précédent de leurs conditions de travail.

La généralisation des non-remplacements entraînant une inflation des arrêts maladie, sont autant de facteurs qui devraient vous alerter sur le malaise grandissant au Conseil Général du Var.

Le zèle affiché à vous mettre en conformité avec de pseudo injonctions de la Chambre Régionale des Comptes, se traduisant par une atteinte au temps de repos de vos personnels, devrait à notre avis être employé à prévenir les risques psycho-sociaux dans les services.

Le syndicat CGT des personnels du Conseil Général du Var ne participera pas à cette mascarade conduite au détriment de la santé des personnels.

La CGT, partout où elle le pourra, portera la parole des agents et défendra leurs acquis en s'opposant à un management libéral dans la Fonction Publique.

La CGT refuse de négocier le repos des agents, nécessaire à leur santé au travail ; elle s'oppose à toute réduction de congés ou A.R.T.T.

Nous appelons les agents à signer largement la pétition ci-jointe afin que nous fassions entendre « Tous ensemble » le refus sans concession de tout recul social.

Syndicat C.G.T. des Personnels du Conseil Général du Var
390 Avenue des Lices - Toulon

Téléphone : 04.83.95.05.93 - Fax : 04.83.95.00.80 - Mail : syndicatCGT@cgvar.fr

Retrouvez-nous aussi sur www.CGT-cgvar.fr

